

Fecha: 15-05-2025
 Medio: Diario Chañarcillo
 Supl.: Diario Chanarcillo
 Tipo: Noticia general
 Título: CORESEMIN Atacama realiza exitoso XI Encuentro Nacional Brigadas de Emergencia y Rescate

Pág. : 2
 Cm2: 479,8
 VPE: \$ 383.859

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

CORESEMIN Atacama realiza exitoso XI Encuentro Nacional Brigadas de Emergencia y Rescate



AGENDA EL GRABADO DE PATENTE EN LOS VIDRIOS Y ESPEJOS DE TU VEHÍCULO

www.automotrizdepetrис.cl



+569 5179 2807

Con el objetivo de promover el intercambio de conocimiento, experiencia, procedimientos y tecnología relacionadas con los equipos de respuesta de emergencias mineras, y las brigadas de rescate, el Comité Regional de Seguridad Minera, CORESEMIN Atacama, se encuentra realizando en Antay Casino y Hotel, hasta hoy jueves 15 de mayo, el XI Encuentro Nacional Brigadas de Emergencia y Rescate, con la presencia de expertos de todo el país.

La instancia cuenta con una feria con stands, seminarios y está totalmente abierta a la comunidad, para quienes quieran participar.

El encuentro promueve sobre todo el envolvimiento en la temática, de la comunidad educativa de la región.

Así lo expresó, Jorge Quevedo Araya, Jefe de Emergencias de Gold Fields para Salarne Norte, y Presidente de la Comisión Organizadora de la Feria, que comentó:

“Este encuentro, sigue una línea de años, que es poder invitar a todas las entidades de respuesta de emergencia de la industria minera, siempre dando la bienvenida a las industrias no mineras además, hemos tenido visitas internacionales, y la feria ha ido evolucionando en su desarrollo, teniendo importantes empresas distribuidoras y prestadores de servicios en lo que es respuesta de emergencia. El propósito es entregar conocimientos, a través de relatores de altísimo nivel”.

La instancia, con su feria con stands de empresas e instituciones del área, y seminarios disponibles para los interesados en el tema, estará funcionando hasta hoy 15 de mayo en Antay Casino y Hotel

“Tenemos asistiendo a la feria a alumnos de variados establecimientos educacionales, científico humanistas y técnico profesionales, esperamos hoy (ayer), una asistencia de alrededor de 400 estudiantes, para las charlas técnicas en el Casino Antay tenemos alrededor de 130 participantes inscritos para escuchar estas charlas y luego visitar los stands, mañana (hoy) se va a desarrollar un taller de certificación para los brigadistas que asistan”, agregó.

“Invitamos a la comunidad, si quiere visitar la feria, a que concurre, lo puede hacer hasta mañana (hoy) 15 de mayo, para que puedan ver como es la preparación de los equipos de respuesta de emergencia, que equipamiento utilizan, esta actividad es muy visitada por los estudiantes, donde muchos descubren su vocación acá, ha pasado muchas veces, soy un convencido, junto a nuestros colegas, de que podemos ser un aporte significativo en la región de Atacama, no solo en nuestra industria sino que traspasar las fronteras de la minería y entregar nuestro valor agregado a la educación, para así crear una cultura preventiva desde el inicio”, cerró.